

Europa Un par de millones para ayudar a Cuba
Un par de millones de euros ahora y hasta 30 millones en 2009. Tal será la ayuda que enviará la UE a Cuba. Queda lejos de los cientos de millones donados a Georgia.



Colombia Obama en los billetes de lotería
Una lotería de la provincia de Meca, en el centro de Colombia, está causando furor gracias a que lleva estampado el rostro de Obama.

McCain recurre a la estrategia del miedo

“Los enemigos del país probarán a Obama si gana”, afirma

Asegura también que los planes de su rival harán la crisis aún más aguda.

Miedo. Miedo por que se repita el 11-S, por que no haya alguien firme al frente del país para evitarlo. Tal fue la táctica con la que George W. Bush ganó sus segundas elecciones y tal fue la estrategia que ayer adoptó John McCain. El candidato republicano a la Casa Blanca subrayó en una entrevista que los enemigos del país probarán a su rival, Barack Obama, si gana las elecciones. “Los animará el hecho de



Como muestra esta foto, McCain acertó al hablar en el debate de Joe el fontanero, el hombre al que Obama subirá los impuestos.

que se haya equivocado”, dijo. Y afirmó que Obama cometió un error al oponerse al aumento de tropas en Irak, al señalar que Georgia

debía mostrar arrepentimiento y al decir que se sentaría a hablar con Chávez, Ahmadineyad y los hermanos Castro. “Entiendo que

los ciudadanos podrían estar preocupados”, concluyó.

McCain no sólo infunde temor sobre la amenaza exterior. Ayer insistió en la idea de que los planes económicos de Obama son casi socialistas y llevarán al país “a una recesión aún más profunda”.

Mientras, el demócrata ha interrumpido la campaña otros dos días para visitar a su abuela, enferma tras romperse la cadera, en Honolulu (Hawái). “Mi madre murió de cáncer sin que pudiera despedirme. No quiero repetir ese error”, explicó. **R. S.**

El análisis de la CNN: “Palin es una estrella caída”

La candidata a la vicepresidencia Sarah Palin le gusta hablar de sí misma como una madre estadounidense típica. Pero, ¿cuántas madres estadounidenses se gastan casi 120.000 euros en ropa mientras otro paga la cuenta? Los gastos de Palin para cambiar de look, son sólo el último escándalo en el ascenso y aparente caída de la superestrella republicana.

El cambio ha sido muy rápido. Fue sólo hace dos meses, a finales de agosto, cuando John McCain anunció que había elegido como segunda a esta mujer desconocida. Palin enamoró rápidamente a las bases del partido, atrajo multitudes a los mítines y logró incluso eclipsar la cobertura mediática de la campaña demócrata.

“El problema de Palin va más allá de la ropa”

Jonathan Mann
Analista de la CNN

Con tanta ida y vuelta, Palin se dio cuenta de que su guardarropa se le quedaba corto. Y fue así como los contribuyentes de la campaña republicana financiaron una renovación de 120.000 dólares para que ella y su extensa familia se comprasen ropa. Pero el problema de Palin va más allá de la ropa. Últimamente, varios eminentes republicanos como Colin Powell han dicho abiertamente que no está preparada. Y un 47% de los votantes piensa lo mismo, frente al 38% que la apoya.

Haider era el amante de su sucesor

AUSTRIA. “Nuestra relación iba más allá de la amistad. Era el hombre de mi vida”, dijo al locutor del programa de la ORF Stefan Petzner, sucesor de Haider al frente su partido de ultraderecha.

Y añadió que Claudia, la mujer de Haider y madre de sus dos hijas, conocía y aceptaba la relación.

Con sus declaraciones, Petzner no sólo dinamitó la reputación del fallecido

Jörg Haider, ya maltrecha tras saberse que pasó por un bar gay antes del accidente de coche que le costó la vida. Cavó su propia tumba política: ayer fue expulsado del partido. **METRO**



Petzner (izda) y Haider.



Jonathan Mann
CNN International
cnn.com/americanvotes



COMO TÚ NO ERES EL MISMO
MAÑANA,
TARDE Y NOCHE
NOSOTROS NOS
ADAPTAMOS A TI

ENCUENTRA EN LA WEB LO QUE MÁS TE INTERESA EN CADA MOMENTO DEL DÍA

WWW.DIARIOMETRO.ES

JORGE PERUGORRÍA
EL CUERNO DE LA
ABUNDANCIA
una película de JUAN CARLOS TABÍO
“LA NECESIDAD HACE MILAGROS”

HOY ESTRENO
CONSULTAR CARTELERA

México halla tres nuevos degollados

VIOLENCIA. Las autoridades mexicanas hallaron ayer los cuerpos de otros tres militares degollados en un municipio rural del nortño estado mexicano de Nuevo León. Con ellos son ya 13 los miembros del Ejército que han parecido así, en esta región, en una semana. Se cree que es la respuesta de las barones de la droga mexicanos a los operativos que las Fuerzas Armadas desarrollan contra ellos desde hace un año. **EFE**

11 muertos dejados ayer en Bagdad un atentado suicida que pretendía asesinar al ministro iraquí de Trabajo, Mahmud al Sheik Radhi. El ministro resultó ileso. **EFE**

En huelga a favor de los indígenas

COLOMBIA. Los funcionarios públicos y los camioneros colombianos han iniciado ayer una huelga general en apoyo a la gran marcha indígena que se dirige desde el Cauca a la ciudad de Cali, en el suroeste del país, y a los cortadores de caña que llevan en paro más de un mes. Muestran así su desacuerdo con el presidente Álvaro Uribe, que desestimó las reclamaciones indígenas bajo la excusa de que están infiltrados por las FARC. **EFE**